## Le secrétaire à l'agriculture des États-Unis et le ministre cubain de ce secteur s'entretiennent à La Havane



La Havane, 13 novembre (RHC).- Le Secrétaire à l'Agriculture des États-Unis, Thomas Vilsack a déclaré à La Havane qu'il entend établir des relations de travail positives avec Cuba dans ce secteur.

Au cours d'une rencontre avec le ministre cubain de ce secteur, Gustavo Rodríguez, Thomas Vilsak s'est référé aux opportunités de travailler ensemble de façon coopérative dans l'agronomie organique et dans les techniques pour combattre les maladies qui affectent les plantes, entre autres questions.

## Il a ajouté:

«Je vous remercie de votre accueil chaleureux. Nous attendons avec une grande anxiété l'établissement de relations positives de travail avec Cuba dans l'agriculture. Je crois qu'il existe la possibilité de travailler ensemble de façon coopérative en ce qui concerne toute une série de thèmes . Votre agriculture

organique m'intéresse beaucoup, le travail dans la biotechnologie, l'opportunité de discuter des maladies qui affectent les cultures de nos deux pays pour voir comment nous luttons contre elles et travailler de concert pour nous adapter au changement climatique et à son impact dans l'agriculture.

L'on peut aussi jeter les bases pour que, le moment venu, nos deux pays aient la possibilité de commercer entre eux. Nous analysons les pas que peut faire Cuba pour se préparer pour l'arrivée de ce moment et les opportunités que nous avons, aux États-Unis, de proposer d'autres produits ».

Pour sa part, Gustavo Rodríguez a invité son homologue étasunien à visiter plusieurs coopératives agricoles et à échanger des vues avec leurs membres.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75785-le-secretaire-a-lagriculture-des-etats-unis-et-le-ministre-cubain-de-ce-secteur-sentretiennent-a-la-havane



Radio Habana Cuba